



Diese süßen Kerzenständer sind eine hübsche Dekoration für den Herbst. Die Basis bildet ein Schraubdeckel, achtet darauf, dass er etwas größer ist als eure Kerze, damit etwas Abstand zu den Walnüssen bleibt. Ich habe die Ständer mit Trockenblumen dekoriert, diese müssen aber bei brennender Kerze entfernt werden. Ihr könnt die Walnüsse aber auch nach Belieben bemalen oder mit Glitzer dekorieren. Ich zünde die Kerzen nicht an, sondern nutze sie so als Dekoration.

Für einen Ständer benötigst du: 18 Walnüsse, Heißkleber, 1 Schraubdeckel (Metall), 1 Kerze und Trockenblumen

---

### KERZENSTÄNDER

Nutze nur die Walnusschalen, öffne die Walnüsse dazu vorsichtig mit einem Nussknacker oder Messer, entnimm die Kerne und klebe die leeren Schalen mit Heißkleber wieder zusammen. Klebe die Walnüsse mit dem Heißkleber an den Schraubdeckel, achte darauf, dass dieser mit der Innenseite nach oben eben aufliegt. Setze eine zweite Reihe aus Walnüssen mit Heißkleber darauf. Stelle die Kerze in die Mitte und dekoriere sie mit den Trockenblumen. Viel Spaß beim Nachmachen, deine Sally!



**Hinweis:** Achte darauf, dass die brennende Kerze die Trockenblumen oder Walnüsse nicht berührt, entferne die Trockenblumen vor dem Anzünden. Lasse die Kerzen nie unbeaufsichtigt brennen. Stelle die Kerze auf einen hitzebeständigen Untergrund.